PAROISSE SAINT MARC



ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)-ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-ÉGLISE St VAAST (SV)-

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30 SANTES 22 rue du Gal Koenig 20 3 20 57 04 28 (Presbytère)

EMMERIN 10 Place de Gaulle 206 31 32 53 65 HALLENNES rue W. Rousseau 206 31 25 39 68

http://paroissestmarc.pagesperso-orange.fr - Mail : paroissestmarc@free.fr Blog: http://paroissestmarc.canalblog.com/

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir avant le Jeudi précédent la messe à damhelene@orange.fr et yves.devendeville@orange.fr

Un aveugle peut-il conduire un autre aveugle?

Ne tomberont-ils pas tous les deux dans un trou ?" Telle est donc la question que nous pose Jésus.

Et avant de répondre, j'ai regardé les aveugles. Et d'abord le premier, le plus proche de moi et le plus ressemblant, comme un autre moi-même.

Alors j'ai découvert tout ce qui m'empêchait de voir clair, de voir juste. La poutre dans mon œil qui me barrait la vue. Faite de préjugés et d'autosuffisance. Vivant les yeux fermés. Ne voyant plus que moi. En rencontrant les autres, c'est moi que je voyais.

Aveugle, que j'étais. "Un aveugle peut-il conduire un autre aveugle ?" Et j'ai vu l'autre aveuale.

Celui qui conduisait. Celui qui était guide. Et j'ai vu tant de guides, dans les sociétés, les partis politiques, les associations, et dans les religions, les sectes, les Eglises. Tant de guides aveuglés par la persuasion d'être seuls à connaître la route qu'il faut suivre. Et aussi par la peur de la contestation de leur autorité. Et par des certitudes admises une fois pour toutes comme définitives. Des principes, des lois dont ils sont les gardiens. Ils ne voient plus que ça. Ils ne voient plus les autres. Tant de guides

En voyant ces deux-là, je me suis dit alors qu'ils seraient moins aveugles s'ils regardaient devant eux au lieu de se regarder comme dans un miroir. Ils ouvriraient les veux et ils découvriraient tant d'hommes et tant de femmes qui marchent, qui avancent à la rencontre de l'autre ; et ces mains qui se tendent pour aider, partager; et ces bras qui s'écartent pour accueillir, aimer.

aveuales.

Alors ils comprendraient que l'homme bon tire le bien du trésor de son cœur.

Qu'un bon arbre iamais ne donne de mauvais fruits. En regardant les autres, comme Jésus les regarde, on finit par voir clair.

ANNONCES 3 au 10 mars 2019

SAMEDI 2 MARS

18H00 Messe à l'Eglise St Barthelémy

DIMANCHE 3 MARS

10H30 Messe église Saint Pierre SANTES Intentions: : Abbé Robert HEQUETTE -Abbé Hubert LELEU- Famille JOUNIAUX et MARTIN - Messe pour les collecteurs du Denier de l'Eglise

MARDI 5 MARS

9H00 Messe au Presbytère

MERCREDI 6 MARS

18h30- Eglise St Pierre Célébration des cendres **JEUDI 7 MARS**

17H30 Messe aux Blés d'Or Intention Madeleine BERNARD

SAMEDI 9 MARS

18H00 Messe à l'Eglise St Vaast

DIMANCHE 10 MARS

10H30 Messe église Saint Pierre SANTES Intentions: : Mr et Mme DE PRAT et leur famille, Gilbert GRYSON et sa famille

CONFESSION

le père Dominique sera présent le 1er mercredi de chaque mois pour confesser les paroissiens qui le désirent, sur un créneau de 30 minutes. Le premier rendez vous aura donc lieu le mercredi 6 mars de 16h00 à 16h30

dans l'église Saint Pierre

« Même petit votre don portera du fruit » Lancement de la campagne 2019 du denier de l'église le week-end du 9 Mars 2019

Grâce à votre don au Denier, les prêtres et les laïcs peuvent accompagner tous ceux qui le souhaitent : célébration de la messe, éveil à la foi, préparation aux sacrements, visites et assistance aux personnes âgées, malades ou démunies...

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie" La Communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de

Eglise St Barthelémy Lundi 25 Février Geneviève VANDECRUX Eglise St Pierre Lundi 25 Février MARIE BAUVIN BURIE Samedi 2 mars René HUYGHE

Nous portons tous les membres de sa famille en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

ADORATION DU SAINT SACREMENT

Restez ici et veillez avec moi

Eglise Saint Pierre tous les lundi de 15H à 16H

Eglise Saint Barthélémy le 6 Mars 2019

Une méditation de la vie de Jésus avec la Vierge Marie

Eglise Saint Pierre: tous les Lundis à 16H00 Chapelet.

Groupe de prière Ecoute Israël:

"Mon âme exalte le Seigneur"

les jeudis de 20h à 21h30, à l'église du Sacré-Cœur, rue Koenig à Santes. Louange, partage de la Parole, intercession...

BAPTEMES

"Tu es mon fils bien aimé" Dimanche 3 mars 11h30 Eglise St Pierre Liliana DATTENNY Madeleine et Gabriel **MESEGUER**

Les critiques ne sont pas autre chose que l'orgueil caché. Une âme sincère avec ellemême ne s'abaissera jamais à la critique.

La critique est le cancer du cœur. Mère Teresa

Découverte du film "LE PAPE FRANÇOIS - UN HOMME DE PAROLE"

Film réalisé par WIM WINDERS MULTIRECOMPENSE et MESSAGE UNIVERSEL D'ESPOIR le MARDI 19 MARS à 19 H 30 à l'Accueil Paroissial à EMMERIN Place du Général de Gaulle MERCI.

Venez nombreux, nous serions heureux de votre présence.

Paroisses de la Sainte Famille, Saint Marc et Saint Maclou

http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net/



2 & 3 mars 2019 - 8ème semaine année C

Beau prologue!

Dans l'évangile de dimanche dernier, Jésus nous demandait d'aimer, d'un amour jusqu'à celui que nous deviendrons fils et filles de notre Père des cieux, Lui qui est « bon pour les ingrats et les méchants ».

Aujourd'hui, Jésus poursuit son enseignement sous une autre forme : en paraboles. Dans les évangiles nous trouvons une quarantaine de paraboles. Ce n'est pas Jésus qui a inventé le genre, mais Il y excelle. Certaines sont longues, d'autres demandent réflexion pour être bien comprises, d'autres sont courtes et assez vite compréhensibles. C'est le cas des petites paraboles de ce dimanche. Elles ne planent pas dans les hauteurs mais sont bien au ras de la vie.

D'ailleurs la première lecture nous avait déjà mis au parfum! Quand on secoue le tamis, il reste les déchets, le four éprouve les vases du potier, on juge l'homme en le faisant parler. Et Jésus prend la suite du vieux sage d'Israël, le fils de Sirac : avant de juger autrui, regarde toi toi-même, on ne cueille pas des figues sur les épines, la bouche parle de l'abondance du cœur.

Un peu rapidement, certains seraient tentés d'y voir quelques principes de morale. C'est bien, mais avouons que c'est un peu court. Jésus veut nous amener à autre chose. Les premières de ces paraboles concernent le regard qui doit être lucide et fraternel et elles sont donc un appel à la conversion. Donc, un regard lucide et fraternel et une vie en accord avec l'évangile. Nous sommes donc loin de quelques principes de morale.

Voilà plusieurs années, dans un paragraphe intitulé : « un autre regard », Mgr Daloz a écrit : « le regard de Jésus voit autrement et il veut que le notre soit aussi renouvelé ».

Voici un exemple qui peut être éclairant. Il s'agit de Guy Gilbert, le prêtre des loubards. Depuis une trentaine d'années il possède une ferme dans la Drôme qui sert de port d'attache pour des drogués à la dérive. Il déclare : « j'essaie de porter sur l'autre un regard neuf qui réchauffe, redonne confiance, recrée la vie ». Plus haut j'écrivais que les petites paraboles de ce dimanche n'étaient pas bien difficiles à comprendre. En terminant j'ajoute : « ce qui ne veut pas dire qu'elles sont faciles à vivre, à réaliser dans le quotidien de nos vies. Et cependant c'est cela que le Seigneur attend de nous! Beau prologue! Oh oui, quel beau prologue à notre Carême!

<u>Mercredi 6 mars : Entrée en Carême avec la solennité des Cendres</u> Pour vivre en amitié avec Dieu. Jeûner c'est se priver momentanément de quelque chose qui nous est nécessaire ou agréable pour se donner du temps pour retrouver l'essentiel.

« Appel Décisif » des futurs baptisés du diocèse Samedi 9 mars 15h30 à l'église St Martin à CROIX : soutenons les catéchumènes!

Messe animée par les jeunes Dim. 18h: 3/3 Le Maisnil - Sa 9/3: 18h30 Sainghin

<u>Prier et marcher</u> 9h45 prière à l'église, 10h partage et marche avec l'évangile du jour - 5/3 Aubers - 12/3 Radinghem - 19/3 Sante Sacré Cœur (Marais)

<u>Retraite spirituelle</u>: Vies inspirées, Vies inspirantes avec Madeleine Delbrel et Dom Helder Camara, par Raphaël Buyse, prêtre du diocèse de Lille, membre de la Fraternité diocésaine des parvis, du vendredi 22 au dimanche 24 mars Info/inscriptions assocdomhelder@gmail.com

L'Europe en questions

Mgr Antoine Hérouard, évêque auxiliaire et Lille, délégué pour la France à la COMECE (Commission des Episcopats de la Communauté Européenne) et président de la Commission aux Affaires Sociales donnera un cycle de conférences sur ce thème : L'Europe, un passif ou un projet ? <u>Jeudi 7 mars, de 20h à 21h30</u> au Centre pastoral Saint-Sépulcre, place du nouveau Canteleu à Lambersart

Neuvaine de la Grâce St François-Xavier pour les vocations

Du 4 mars au 12 mars, avec la prière de Ste Thérèse de Lisieux : Nous pouvons nous associer à cette neuvaine, pour demander à Notre Père, des prêtres pour le monde. http://catholiquedu.free.fr/Neuvaines/la_Grace.pdf

<u>KMSOLEIL</u>: <u>samedi 9 mars de 14h à 17h30</u>, collège St Jacques, Fournes-en-W. « Migrations et vivre ensemble, différents, tous frères ». Enfants, parents, catéchistes, tous sont bienvenus à cet après-midi de partage, de jeux et de prières.

<u>Regards croisés</u>: Marc Delebarre (aumônier CMR) et M-.Louise Lévêque (ancienne Présidente du CCFD) de retour du Togo, viendront nous témoigner de ce qu'ils ont vécu, partager leurs constats et aussi leurs espérances. Mardi 19 mars, à 19 h30, Salle St Jean 104, Rue Achille Pinteaux à WAVRIN

<u>Vivre pour quoi ? Pour qui ?</u> Approfondir la vocation dans tous ses états. Le samedi à 17h30, du 09 Mars au 06 Avril. Ces CONFERENCES DE CARÊME 2019 sont lieu de formation et d'approfondissement de notre foi dans ce temps où nous ouvrons nos cœur et intelligence au renouvellement que le Seigneur nous offre dans la célébration toute proche de sa mort et de sa résurrection; elles nous ouvrent à d'autres manières de penser, de prier, de vivre notre relation au Christ et à l'Eglise; elles renouvellent aussi notre regard sur la société, sur les évolutions en cours, sur l'histoire; elles font découvrir un auteur, une pensée, une spiritualité... Et nous le vivons en Eglise diocésaine, dans la cathédrale, avant de nous réunir pour la prière des Vêpres.